
 

 

 

 

12. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 10.12.2018, 16 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für studentisches 

Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für politische Bildung 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Abwesend: Sprecher für Kommunikation (e.) 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 11 mit den gewünschten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Büro 

Die EXE hat eine Kunststudentin der PH eingeladen, da sie sich von ihr wünschen, das VS Büro neu zu 

gestalten. Die Studierende möchte mit diversen Bilderrahmen und Bildern die leeren Wände des VS 

Büro füllen. Der Arbeitsaufwand soll über den Tutorentopf bezahlt werden. Die Aktion wird im neuen 

Jahr starten.  

 

TOP Rassistische Hetze an der PH 

Im Mensazwischendeck gab es einige A3 Plakat mit rassistischer Hetze. Es bleibt die Frage, wie wir als 

VS auf sowas reagieren? Man könnte beispielsweise einen Hinweis von Seiten der VS aufhängen.  

 

 

 



 

 

TOP KuCalender 2019/2020 

Die Kunststudierende, die das letzte Jahr schon den Umschlag des Kalenders designt hat, wird den 

kommenden auch entwerfen. Der Graphiker von letztem Jahr wird den kommenden Kalender wieder 

machen.  

TOP VS Verleih 

Der Sprecher für studentisches Leben wird sich hauptsächlich um den Verleih kümmern. Bei 

Antworten via Email soll verleih@ in den CC damit keine Doppelantworten vorkommen.  

Außerdem wäre es sinnvoll, die Regale im Lager zu beschriften, damit alles seinen festen Standort 

hat. Der Sprecher macht sich darüber Gedanken und wird einen Plan entwerfen. 

 

TOP VV 

Der Sekretär der VS protokolliert die Vollversammlung. Die VV ist soweit vorbereitet. Ein Vorstand 

kümmert sich um die Präsentation. Die Investitionsoffensive wird durch einen Vorstand vorgestellt.  

 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

"verbindliche" Klausuranmeldung: Der Vorstand hat eine E-Mail erhalten bzgl. der 

Klausuranmeldung von Studierenden. Im Illias gibt es eine Anleitung zur Anmeldung zu Klausuren 

welche verbindlich sind. Frage ist ob eine verbindliche Anmeldung legitim ist. Gab es ein Beschluss zu 

dieser Änderung? Thematik und Legitimität der Verbindlichkeit sollen im Rektoratsgespräch 

angesprochen werden. 

Awareness-Schulung: ist im Gespräch und wird noch nachgefragt 

 

TOP Rektoratsgespräch 

Treffen mit dem Rektor für das gesamte Gremium vor Weihnachten wäre am  Mi, 19.12. um 

10.15Uhr noch möglich. 

 

TOP Anträge 

VS Büro Gestaltung: 250€ werden beantragt um VS Büro kreativ zu gestalten mit Elementen wie 

Bilderrahmen 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

 

Tischtennisbälle: 20€ für 100 Bälle für PH Tischtennisplatte 

Abstimmung: Dafür: 6  | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

 

 



 

 

Teekannen: 2 neue Teekannen (2liter pro Kanne)- 50 €, für KuCa Café Betrieb 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:0  | Enthaltungen: 0 

 

TOP Möbel  

Möbel für das VS Büro Modell-Bild und Angebot wird erneut vorgeführt durch den Vorstand.  

Im Angebot werden 8 Stühle vorgeschlagen (für den Konferenztisch). Es gibt eine Diskussion wie viele 

Stühle wir im Büro benötigen. Die Frage ist,  ob 8 Stühle oder besser 10 Stück benötigt werden. 

Meinungsbild: 8 Stühle: 2  | 10 Stühle: 4 

 

Es wird über ein Komplettangebot abgestimmt, über einen Betrag von 2.858,50€ (allerdings ohne 

Stühle). Ein entsprechendes Stuhlangebot wird angefordert. 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Mails 
UniNow News Feed: Ist die Datensammlung eine mögliche Datenfalle? Studierende können E-Mails  

über die App erhalten.  

Konsens: Das Gremium möchte die App nicht unterstützen. 

Termin Datenschutz: E-Mail & Datum für ein Treffen werden besprochen. 

Mail Austausch Namibia: Es besteht ein allgemeines Interesse im Gremium, zu den Inhalten der 

Mail. Die Sprecherin für Studentisches Leben ??Wer?? lädt zur nächsten Sitzung ein, um das 

Vorhaben vorstellen zu können. 

  

TOP Sonstiges 
Es gibt eine neue Rundmail mit einer erneuten Einladung zur VV mit korrektem Datum.  

 

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 17:45 Uhr – eine wunderschöne Woche, ihr tollen Menschen!  


